

Bauordnung in Wien: MC-Garagen bleiben attraktiv

Städtebau

Der Garagenhersteller www.MC-Garagen.de aus Mannheim bietet seit Jahren privaten Bauherren und Investoren in Reihengaragen sämtliche Optionen für Einzelgaragen, Doppelgaragen und Großraumgaragen, wenn auf ebener Erde Platz für die Zufahrt und die notwendigen Abstände zur Grundstücksgrenze vorhanden sind. Für die Stadt Wien werden bis zum Jahr 2035 weitere 300.000 Einwohner zu den am 1. Jänner 2013 gezählten 1.741.246 erwartet. [1] Bereits heute laufen Angebote von teuren Garagenplätzen und Nachfragen nach preiswerten Garagen preislich aus dem Ruder. Viele teure Garagenplätze stehen leer und preiswerte Reihengaragen zu bauen, scheitert an hohen Grundstückspreisen. Bauträger, die gezwungen wurden, Tiefgaragenstellplätze vorzuhalten, beklagen Leerstände, müssen aber gleichzeitig höhere Baukosten hinnehmen, was die Kosten für Eigentumswohnungen erhöht. Viele Wiener leben bewußt ohne Auto und benötigen daher auch keinen Stellplatz in einer Tiefgarage. So erweist sich behördlicher Zwang als Schuss in den Ofen, während gleichzeitig die Straßen mit parkenden Autos verstopft sind, weil das Parken auf der Straße billiger ist als ein kostenpflichtiger Stellplatz. Das Parkpicken ist eher Zankapfel als der wahre Schlüssel des Johann Wenzel Seiler von Reinburg zum Stein der Weisen. Die Ansiedlung weiterer Unternehmen und Menschen zu unterbinden, kommt niemandem in den Sinn. [2]

Hörmann Garagentore für Garagen aus einem Guss

Ob Schwingtor oder Rolltor, seitlich oder senkrecht öffnendes Sectionaltor von Hörmann, diese Garagentore bilden eine harmonische Einheit mit den MC-Garagen aus Mannheim. Schön ist es, wenn das Garagentor farblich zu den Fenstern und zu den Türen des Wohnhauses passt. Wer hier sorgfältig plant, kann von Hörmann Fenster und Türen mit identische Oberflächen und Farben erhalten, weil Hörmann nicht nur Garagenausstattung entwickelt und fertigt. Die MC-Garagen wurden so entwickelt, dass die Hörmann Garagentore fest eingefügt funktionieren und optisch harmonisch montiert sind. So kommen die besonderen Qualitäten der Hörmann Garagentore voll umfänglich zur Geltung.

MC-Garagen für gut belüftete Stahlfertiggaragen

Auf die MC-Garagen ist innen wie außen Verlass. Auf eine jahrzehntelange störungsfreie Nutzung ausgelegt, ist es beruhigend zu wissen, dass der automatische passiven Lüftung beim Entwickeln hohe Aufmerksamkeit geschenkt wurde. Von Regenfällen und von Spritzwasser abgeschirmt ist hinter der Dachblende bzw. Attika rund um das Garagendach ein schmaler Luftschlitz. Je nach dem, ob die warme Luft aufsteigt oder die kühle Luft absinkt, bewegt sich an dieser Stelle Luft aus der Garage hinaus oder sie dringt ein. Luftzirkulation ist ganzjährig wichtig, da durch das Auto sehr oft Wasser in die Garage gelangt. Im Winter befindet sich Eis und Schnee am Wagen. Spätestens beim Auftauen und Verdunsten ist die Luftbewegung so stark und die Wärme so groß, dass das Garageninnere trocknet. Mehr hierzu vom Fachberater auf schriftliche Anfrage über www.MC-Garagen.de oder telefonisch 0800 7711 773.

Quelle:

[1] <http://de.wikipedia.org/wiki/Wien>

[2] www.wienerzeitung.at/nachrichten/wien/stadtpolitik/568341_Balkone-hui-Garagen-pfui.html

Dieser Presstext ist frei verwendbar. Es werden keine Lizenzbeträge beansprucht.

http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertiggaragen.be
Hans.Kolpak@Fertiggaragen.be

Firmenkontakt

MC-Garagen

Herr Dipl.-Ing. Matthias Chachulski
Wittener Straße 9 - 13
68219 Mannheim

MC-Garagen.de
Info@Garagen1a.de

Die Erfahrung und ständige Weiterentwicklung beim Planen und Produzieren von Fertiggaragen und Garagen seit 1997 garantieren die technische Reife und herausragende Qualität. Eine umfangreiche Kontrolle und Endprüfung vor dem Ausliefern gewährleisten die langlebige Funktion und beständige Betriebssicherheit. Die Mitarbeiter von MC-Garagen unterstützen jeden Kunden umfassend beim Planen und beraten jeden Kunden ausführlich. Kunden schätzen die kurzfristige und pünktliche Lieferung.

Anlage: Bild

